

Cuba: Expertos buscan atenuar erosión en playas tras huracán Irma



La Habana, 23 sep (RHC) Leonel Díaz, delegado del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) en Sancti Spíritus, afirmó este 23 de septiembre que uno de los principales objetivos de especialistas y técnicos ambientales es tenuous la erosión en las playas de la costa sur de esa provincia central cubana, tras el paso del huracán Irma.

El experto aseguró a la prensa que existen fuentes de arenas propias para reducir el nivel de erosión de las dunas del litoral sureño.

Se refirió en particular a la Península de Ancón, uno de los polos turísticos más importantes del territorio, enclavado en el municipio de Trinidad, cuya ciudad y el valle de Los Ingenios fueron declarados por la Unesco, Patrimonio Cultural de la Humanidad, en 1988.

Dijo que la playa Tayabacoa, situada a unos 40 kilómetros al sur del municipio de Sancti Spíritus, también sufrió los embates del huracán.

Díaz agregó que el Citma impulsa medidas de mitigación y adaptación para evitar la erosión de las playas sureñas y en este sentido mencionó la construcción de pasarelas para la protección de la duna.

Subrayó que las pequeñas playas del norte espiritano, alrededor de los Cayos de Piedra, en el Parque Nacional Caguanes, prácticamente desaparecieron.

Recordó que el parque pertenece a la Reserva de la Biosfera Bahía de Buenavista, y está ubicado en Yaguajay, el municipio más golpeado por el meteoro, de los ocho con que cuenta el territorio.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/142278-cuba-expertos-buscan-atenuar-erosion-en-playas-tras-huracan-irma>



Radio Habana Cuba